

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO  
MONITOREO VESPERTINO  
11-02-26

IECM

---

Representantes populares de las diversas fuerzas políticas del Congreso capitalino coincidieron en hacer un llamado al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** para reforzar la difusión de procesos de participación ciudadana, así como la integración de organismos destinados a impulsar el bien común en distintas zonas. [La Prensa Online](#)

La Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) resolvió dos asuntos relacionados con la posible comisión de actos anticipados de precampaña y campaña, así como con hechos que podrían constituir promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos. Durante su Tercera Sesión Urgente, el órgano colegiado aprobó el desechamiento de una queja en la que se denunciaban presuntos actos anticipados de precampaña y campaña, al considerar que no existían elementos suficientes para continuar con su trámite y que la materia de la denuncia se vinculaba con aspectos de la vida interna partidista. [Diario Basta! Online](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** emitió una nueva convocatoria ciudadana. Niñas, niños y adolescentes de entre 6 y 17 años podrán participar activamente. El objetivo es que propongan proyectos para mejorar sus colonias o barrios. [Regeneración Online](#)

Actos de violencia política en razón de género contra María Guadalupe Trejo Pérez, militante del PVEM en la capital del país y representante en la alcaldía Xochimilco, fueron denunciados por el presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, diputado Jesús Sesma Suárez. “Solicitamos respetuosamente a la Secretaría de Seguridad Ciudadana a implementar medidas de protección en favor de María Guadalupe Trejo Pérez, su familia y su equipo de trabajo”, señaló el también presidente del PVEM en la capital del país, quien además pidió a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales local y al **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, acelerar los procedimientos presentados por presuntos actos de violencia política de género.

[La Prensa Online](#)

## REFORMA ELECTORAL

La negociación de la reforma electoral apenas tiene un avance de 50%, afirmó el senador Manuel Velasco. "Seguimos con el mismo avance que teníamos la semana pasada; creo que podemos decir que un 50 por ciento", dijo. Jefe de la bancada del Verde Ecologista, indicó que no tenía la certeza de que la reforma fuera presentada la próxima semana. "Estamos abiertos a una reforma progresiva, que garantice equilibrios y que sea democrática; esos son los puntos sobre los que hemos estado debatiendo los días pesados", aclaró. [Reforma Online](#)

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, recibió este miércoles en sus oficinas del Palacio Legislativo de San Lázaro a una comitiva del Frente Amplio Democrático (FAD). El grupo, integrado por Cristina Renaud, Majo Gómez Mont y los veteranos políticos Jesús Ortega y Demetrio Sodi de la Tijera, entregó una solicitud formal para la defensa irrestricta de las leyes que sustentan el andamiaje democrático en México.

[Maya Comunicación Online](#)

La presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, indicó que está en revisión el planteamiento de la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, respecto de mover la fecha de la elección judicial, para que no se empalme con los comicios intermedios de 2027.

[Milenio Online, La Hoguera Online](#)

Manuel Velasco, coordinador del Partido Verde en el Senado, destapó a Ruth González, esposa del gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, para ser candidata a la gubernatura de la entidad. "Ojalá se anime", dijo en Tribuna del Senado mientras le levantaba la mano este miércoles. Velasco dijo que Ruth González encabeza las encuestas de preferencias electorales, aunque ella no ha decidido si buscará la gubernatura. [La Silla Rota Online](#)

El Partido del Trabajo (PT) reiteró su posición de mantener las 200 diputaciones plurinominales y preservar el financiamiento público de los partidos dentro de la reforma electoral que negocian con el gobierno y sus aliados, mientras continúa el diálogo con la Secretaría de Gobernación para la redacción de la iniciativa. [Diario ContraRéplica Online](#)

En el marco de la construcción de la propuesta de reforma electoral que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, el coordinador de la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Senado, Manuel Velasco, acudió este miércoles a Palacio Nacional.

[El Universal Online, Milenio Online](#)

Ante las versiones sobre las fisuras en el bloque oficialista, Luisa Alcalde negó que haya una fractura entre Morena y PT y Partido Verde, pero insistió en su postura sobre plurinominales. El 9 de febrero las dirigencias de Morena, PT y Partido Verde sostuvieron un encuentro para revisar la propuesta de reforma electoral; sin embargo, se reportó que la reunión concluyó de forma abrupta.

#### [SDP Noticias.com Online](#)

El Frente Amplio Democrático (FAD) sostuvo este miércoles un encuentro con la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, a quien entregó una solicitud formal para que el Poder Legislativo organice un parlamento abierto y conforme una comisión plural para discutir la próxima reforma electoral anunciada por la Presidencia de la República.

#### [Animal Político Online](#)

Arely Paz, conductora: La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López-Rabadán, recibió la solicitud de parlamento abierto. Integrantes del Frente Amplio Democrático entregaron la petición a la presidenta de Cámara de Diputados y a los grupos parlamentarios justamente para hablar acerca de esta reforma electoral. [Así las cosas con Carlos Loret de Mola](#)

INE

---

El Instituto Nacional Electoral (INE), en coordinación con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), llevará a cabo los próximos días 19, 20 y 23 de febrero, una “Campaña Preventiva de Vacunación Triple Viral” (Sarampión, Rubéola y Parotiditis), dirigida al personal institucional. [Dossier de Prensa Online](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE), restableció su sistema de comunicación con la ciudadanía vía Internet y su programa de citas se encuentra operando con normalidad. En un comunicado, el Instituto explicó que la intermitencia registrada en el portal institucional ayer se solucionó satisfactoriamente, para la adecuada atención a la población. [24 Horas Online](#)

TEPJF

---

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó una multa de 18 millones 680 mil pesos al Partido del Trabajo (PT), por no haber registrado ni comprobado el destino de 12 millones 453 pesos en el ejercicio de 2019. Al resolver una impugnación presentada por el PT contra la aplicación de dicha sanción, el Tribunal Electoral le dio la razón al Instituto Nacional Electoral y quedó firme la sanción impuesta. [Plano Informativo Online \(San Luis Potosí\)](#)